

HALAMAN RINGKASAN

Analisis Faktor Penyebab Tidak Terlaksananya Prosedur Pelepasan Informasi Medis untuk Keperluan *Visum et Repertum* Di RSUP Nasional Dr. Cipto Mangunkusumo Periode Triwulan I Tahun 2023, Choiriyah Az Zahro, NIM G41191699, Tahun 2023, Kesehatan, Politeknik Negeri Jember, Demiawan Rachmatta Putro Mudiono, S.ST., M.Kes (Pembimbing I), Yuli Estri., AM.d. Per.Kes (Pembimbing II), Tahun 2023 Politeknik Negeri Jember.

RSUP Nasional Dr. Cipto Mangunkusumo merupakan salah satu rumah sakit yang dapat melakukan *Visum et Repertum* di Ibukota DKI Jakarta. *Visum et Repertum* adalah suatu laporan tertulis dari dokter yang telah disumpah tentang apa yang dilihat dan ditemukan pada barang bukti yang diperiksanya serta memuat kesimpulan dari pemeriksaan guna kepentingan peradilan (Trisna 2015). Sebelum melakukan *Visum et Repertum* Instalasi Forensik Dan Pemulasaran Jenazah akan meminjam rekam medis di Instalasi Rekam Medik dan Admisi khususnya di bagian riset dan penelitian. Akan tetapi, Instalasi Forensik Dan Pemulasaran Jenazah melakukan peminjaman rekam medis tidak menyertakan surat permintaan peminjaman rekam medis yang telah diatur oleh *standar operasional prosedur* peminjaman rekam medis untuk keperluan *Visum et Repertum*. Faktor yang dapat dikaitkan dengan teori Lawrence Green (1980) dalam *Notoatdmojo 2010* yang meliputi *predisposing factors* (faktor predisposisi), *enabling factors* (faktor pemungkin) dan *reinforcing factor* (faktor penguat).

Berdasarkan hasil penelitian diketahui faktor penyebab tidak terlaksananya prosedur pelepasan informasi medis ditinjau dari faktor, antara lain: Faktor predisposisi yang menyebabkan tidak terlaksananya prosedur pelepasan informasi untuk keperluan *Visum et Repertum*: Pengetahuan yaitu SOP peminjaman rekam medis untuk keperluan *Visum et Repertum* belum terosialisasikan dan belum terlaksanakan dengan baik. Sikap yaitu Petugas tidak mengetahui SOP (*Standar Operasional Prosedur*) dan SOP (*Standar Operasional Prosedur*) peminjaman rekam medis belum ada aturan jangka waktu pengembalian. Tingkat Pendidikan yaitu Petugas rekam medis berpendidikan sesuai dengan standar yang telah

ditetapkan. Faktor pemungkin yang menyebabkan tidak terlaksananya prosedur pelepasan informasi untuk keperluan *Visum et Repertum* adalah petugas riset tidak memiliki akun Sindo dan EHR pernah mengalami down time. Faktor penguat yang menyebabkan tidak terlaksananya prosedur pelepasan informasi untuk keperluan *Visum et Repertum* adalah petugas belum adanya motivasi untuk melaksanakan SOP (*Standar Operasional Prosedur*) peminjaman rekam medis untuk Keperluan *Visum et Repertum*.